



# Newsletter

## Basel unterwegs



## DEFI VELO kommt nach Basel

**Der innovative Wettbewerb *DEFI VELO* aus der Romandie wird in die Deutschschweiz exportiert – und Basel macht den Anfang. Die Aktion motiviert Schulklassen vielfältig, originell und spielerisch zum Velofahren.**

Die Statistik zeigt, Velofahren liegt bei Jugendlichen immer weniger im Trend. Damit sie wieder in den Sattel steigen wurde DEFI VELO lanciert. Die Aktion soll das Velo als trendiges Transportmittel zeigen und zugleich die Jugendlichen für die Sicherheit im Verkehr sensibilisieren. In der Romandie haben in den vergangenen vier Jahren bereits 6'000 Schülerinnen und Schüler mitgemacht. Eine gute Idee, die nun auch in Basel gestartet wird.

Mit DEFI VELO entdecken die Jugendlichen die Vielfalt des Velofahrens: Geschicklichkeit und Fahrtechnik, Velopolo, Sicherheit im Verkehr, Mechanik und Reparatur. Sie lernen mehr über unsere Velokultur und treffen Veloreisende, Velokuriere und -mechaniker. Bei jedem Posten werden Punkte gesammelt. Die besten Teams qualifizieren sich für die Finalrunde. Sie treten auf einem originellen Velo-Orientierungslauf durch Basel gegeneinander an. Strategie und Kreativität sind dabei gefragt.

Basel startet mit DEFI VELO in diesem Frühjahr. Über 200 Schülerinnen und Schüler sind bereits dabei. Anmeldungen von Klassen sind weiterhin möglich. DEFI VELO richtet sich an Schulklassen von Gymnasien, Fachmaturitäts- und Berufsschulen. Die Basler Aktion wird von Pro Velo beider Basel getragen und vom Amt für Mobilität, dem Fonds für Verkehrssicherheit und der Gesundheitsförderung Schweiz unterstützt.

**Zur Aktionswebseite DEFI VELO:**  
[www.defi-velo.ch](http://www.defi-velo.ch)



Fotos: DEFI VELO